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授業参観・ＰＴＡ総会・引取訓練 アンケート報告 
 

授業参観・ＰＴＡ総会・引取訓練のご参加ありがとうございました。行事後のアンケートのまとめができあがりました
ので、ご報告させていただきます。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 資料のＰＤＦ化も良好な意見をいただきました。必要なページは各家庭でダウンロードや印刷等で対応していただ
けるとありがたいです。 
 また、行事の精選のための授業参観・ＰＴＡ総会・引取訓練を同日開催することに関して、賛成のご意見を多くいた
だきました。引き続き学校行事を含めた精選を行っていきます。 
 
以下は、保護者様の感想（一部）になります。 
○ スライドなどを活用して飽きることなく工夫された授業を観させていただきました。手を挙げやすい雰囲気なのに

緊張してあげないのや、途中で疲れてきているのをみて、ヒヤヒヤしていました。 
○ 参観日、引き取り訓練の実施をありがとうございました。授業の様子は、机の向きがとても良いと思いました。めあ

てに合わせた説明と、違うパターンの解き方の紹介があり対話をしながら考えたり、発見が出来るので良いと思い
ました。家庭での教え方にも取り入れたいなと思いました。とても参考になりました。引き取り訓練は、スムーズで良
かったです。ありがとうございました。 

○ 学校での様子が見られてよかったです。総会も、簡潔でとてもありがたかったです。 
○ 子供が発言をしていて、驚きました！いざ参観となると内気になると思っていたので。クラスが良い環境で過ごせ

ているんだと感じました。ありがとうございました。 
○ 先生がひとりひとりの様子をきちんと見てくれているのが伝わりました。ありがとうございました。黒板を指す細い

棒で生徒のノートを指すのは少し心配でした。子供は急に想定外な動きをするので、タイミングが悪いと目に当た
ってしまうかもと思いました。 

○ 総会後の椅子の片付けが大変なので、保護者に片付けを協力してもらうと良いと思います。出すのは子どもたち
が出してくれたと聞きました。 

○ PTA 総会もタブレットでライブ配信でもいいと思います 
○ コロナ禍と同様に、PTA 総会は紙面開催として欲しいです。 
○ 仲間と対話し学びを深めている様子はわかりましたが、苦戦しているようだったので単元の理解が進むのか心配

になりました。タブレット上の進度の確認で、先生が一人ひとりの理解度をどこまで把握してもらえるのか気になり
ました。PTA 新聞が廃止され、先生の自己紹介を見る機会がなくなり残念です。 

○ 親の私まで お話を聞きながら 目頭が熱くなりました。命の尊さ 、あなたがいるだけで、命があるだけでいいん
だよ、 というメッセージが伝わりました。娘も当たり前の今が尊いんだと感想を話してました。今度 この本を購入し
て読んでみたいと思いました 。こんな 素晴らしい授業を受けられて娘は幸せだなあと感じました 。 １年間 よろし
くお願いいたします。 

○ 兄弟がいると授業参観が１時間だけでは足りない。３人いるのであまりしっかり見られなかった。１日にまとまって
いるのはいい。子供たちの教室の後ろに貼ってある自己紹介カードのようなものが先生の自己紹介カードもあると
いい。 

こちらのアンケートは昨年度と同じ内容です。昨年度と比べると、対話に対する回答で「よくわからない」と回答
した保護者の皆さまが３０％から２０％に減少しました。引き続き、本校の目標である、「自ら学び、自ら未来を切り拓
く」子どもを目指すために、「対話」を中心に高め合える五条川っ子を育てていきたいと考えています。 

また、先日案内しました、６月４日（火）に行われる「これからの五条川小学校を一緒に考えませんか？（ＫＧＫ）」で
は、テーマを「学校で行う『対話指導』とは、、、」としています。よくわからないと回答された保護者の皆さまも、ぜ
ひこの機会に参加していただけると、『対話指導』というものが見えてくるのではないかと思います。別紙に参加案
内をつけましたので、そちらから申し込みをお願いします。 


